



Dandim 0829/Bangkalan Serahkan Zakat Fitrah Secara Simbolis

Ahsanul Ahsan, SE - BANGKALAN.WARTAMILITER.COM

Apr 19, 2023 - 15:41



Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE saat menyerahkan Zakat Fitrah kepada perwakilan Yayasan

BANGKALAN, - Memasuki masa-masa akhir bulan Ramadhan 1444 Hijriyah/2023 Masehi, Takmir Masjid An-Nur, Komplek Kodim 0829/Bangkalan menerima dan menyalurkan zakat fitrah. Zakat Fitrah yang berasal dari keluarga besar Kodim 0829/Bangkalan, secara simbolis mulai disalurkan oleh Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE pada Rabu (19/04/2023) pagi di Masjid An-Nur.



Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE saat menyerahkan Zakat Fitriah kepada salah seorang anak yatim

Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE melalui Takmir Masjid An-Nur, Kapten Inf Badrut Mutammam (Danramil 0829-13/Arosbaya) menyampaikan, "Alhamdulillah, pada kesempatan yang baik di bulan suci Ramadhan yang penuh dengan barokah ini, Pada hari ini, Rabu, tanggal 19 April 2023, kami, Badan Amil Zakat Masjid An-Nur Kodim 0829/Bangkalan telah melaksanakan proses penghimpunan Zakat dan Penyaluran Zakat." Tuturnya.

"Dari pelaksanaan penghimpunan, Alhamdulillah kami bisa menghimpun dan kami salurkan kepada saudara- saudara kami, yang berhak untuk menerima dari Zakat Fitriah tersebut. Penyaluran secara simbolis dilaksanakan oleh Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova secara langsung." Sambungnya.

"Harapan kami, ibadah kami, puasa kami termasuk Zakat fitrah kami diterima oleh Allah Subhanahu wata'ala. Tujuannya adalah kami ingin berbagi, dengan Zakat ini bisa meringankan sedikit beban saudara-saudara kami yang fakir, miskin, yatim, piatu kaum duafa serta saudara-saudara kami, muslimin wal muslimat yang benar-benar berhak menerima zakat tersebut." Imbuhnya.



Foto bersama Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE dengan penerima Zakat Fitrah.

“Kedepan, kami berharap, masjid An-Nur Kodim 0829/Bangkalan lebih maksimal lagi, lebih baik lagi dan kami sampaikan terima kasih yang sebesar besarnya, kepada seluruh pengurus, lapisan masyarakat, seluruh organik persit beserta keluarga besar Kodim 0829/Bangkalan atas partisipasinya.” Pungkasnya.